

Presseinformation vom 25.11.2021

OB Lewe gratuliert Klimabeirat zum 10jährigen Bestehen

Für Oberbürgermeister Markus Lewe war das zehnjährige Bestehen ein Anlass, den Klimabeirat zu besuchen und zu diesem Jubiläum zu gratulieren.

Die 47. Sitzung des Klimabeirats am 23. November 2021 war etwas Besonderes: Vor zehn Jahren – am 15.11.2011 – trat das Gremium zum ersten Mal zusammen. Dieses zehnjährige Jubiläum war ein Grund, diese langjährige Zusammenarbeit zu feiern. Oberbürgermeister Markus Lewe dankte den Ehrenamtlichen für ihre Arbeit, in der sie besonders vorausschauend wichtige Themen aufgegriffen haben.

Inhaltlich schlug er in seinem Grußwort aber einen Bogen weit über Münster hinaus und zeigte auf, wie tiefgreifend ein Wandel in der Gesellschaft insgesamt, aber auch in der Stadtgesellschaft und Verwaltung sein müsse, um erfolgreichen Klimaschutz zu betreiben.

Als Gastgeschenk brachte er zwei Urkunden mit: Die erste bestätigt die Pflanzung von zehn Bäumen in einem Aufforstungsprojekt in Boaco (Nicaragua), die zweite eine Baumpatenschaft für eine Weide am Aasee.

Nach Herrn Lewe ergriff Wolfgang Wiemers als Vorsitzender des Umweltforums Münster das Wort. Er gehört zu denjenigen Umweltaktiven, die sich seinerzeit für die Gründung eines Klimabeirats eingesetzt und das Gremium viele Jahre lang mit begleitet haben. Neben einem Rückblick auf die Anfänge dankte er vor allem dem bis 2018 tätigen Vorsitzenden Prof. Dr. Otto Klemm für seine Arbeit. Es freue ihn aber auch, so Wiemers, dass es gelungen sei, zahlreiche jüngere Beiratsmitglieder zu gewinnen, so dass die Kontinuität der Arbeit gewährleistet sei.

Auch Vertreter:innen der CDU, der GRÜNEN und der SPD überbrachten Glückwünsche ihrer Partei.

Nach dieser kleinen Feier ging die normale Beiratsarbeit weiter. Auf der Tagesordnung standen mit Suffizienz(-politik), Dekarbonisierung der Energieverbräuche, Bauen und Wohnen sowie Verkehr und Mobilität wieder viele klimarelevante Themen und Aufgaben.

Beigefügte Bilder:

Bild 1: Markus Lewe überreicht der Geschäftsführerin des Klimabeirats, Helga Hendricks, die beiden Urkunden.

Bild 2: Markus Lewe hält sein Grußwort vor Mitgliedern des Klimabeirats

Info

Der Klimabeirat der Stadt besteht seit 2011. In ihm sind Fachleute aus Wissenschaft, Handwerk, Unternehmen, Umweltverbänden, Verbraucherschutz und Landwirtschaft sowie Politik und Verwaltung als beratende Mitglieder. Der Beirat begleitet die klimarelevanten Aktivitäten der Stadt und verfolgt die Umsetzung des städtischen Klimaschutzkonzeptes. Er hat eine beratende Funktion.

www.klimabeirat-muenster.de